
110° Reunião Ordinária do CACS FUNDEB, dig 21 de margo de 2023, na sala de reunião da 

Secretaria Municipal da Educação. A rçumão fm'marcada para as 08h30, porém por falta de 

quórum deu-se inicio as 09h00. O presidente Luis F‘ernando de Sena deu abertura à reunido 

dando as boas vindas a todos os presentes Comunicação e Justificativa das auséncias dos 
membros; fez a apresentagdo da pauta conforme segue: Leitura e aprovagio da ata anterior 
referente a reunido realizada em 28 de fevereiro de 2023; Prestagio de Contas do PNATE — 
Programa Nacional de Apoio ao Transporte Escolar referente ao 2° semestre/2022; Estudo do 
material “Guia de Orientagdo aos membros do CACS-FUNDEB”; Ciéncia no Resumo da 
Folha de Pagamento referente ao més de fevereiro/2023; Análise da prestagdo de Contas 
referente ao relatério dos balancetes de gastos empenhados referentes ao més de 

" fevereiro/2023. Justificou-se a auséncia dos seguintes membros: Yasmin Naiara de Oliveira — 
representante da sociedade civil, Marisa Figueiredo Nakata — representante da Educação 
Básica do Município; Juliana Espósito Água Nova — representante dos país e responsaveis. 
Iniciou-se a leitura da ata anterior pelo presidente. Foi feita a observagdo que o nome do 
representante dos diretores das Escolas Basicas do Municipio esta errado, portanto, onde se 1& 
Diretora Izadora Serrano Maleski Alves, deve se ler Diretora Izadora Maleski Serrano Alves, 
Apbs essa ressalva a ata foi aprovada pelos presentes. Em seguida a servidora Marisa da Silva 
Ulian Chagas — Diretora de Controle de Prestagdo de Contas da Prefeitura de Marilia, fez uso 
da palavra para apresentagdo da prestagdo de contas do Convénio PNATE — Programa 
Nacional de poio ao Transporte do Escolar, referente ao 2° semestre de 2022 para análise dos 
Conselheiros. O valor recebido no ano de 2022 foi R$ 114.035,43, desse valor R$ 32.000,00 
foi enviado no final do ano de 2022 aos municipios que realizaram a execução dos recursos 
devidamente. Portanto, a despesa realizada no 2° semestre de 2022 foi R$ 122.924,90; Valor 
recebido do FNDE — Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educagdo R$ 73.234.,43; Saldo 
do exercicio anterior, ou seja, do 1° semestre de 2022 R$ 77.539,36; Rendimentos referentes 
ao 2° semestre R$ 4.174,10; Saldo transportado para o ano de 2023 (a ser executado) R$ 
32.022,99. Após a prestação de contas, alguns Conselheiros fizeram alguns questionamentos à 
servidora Marisa: qual o valor recebido pelo FUNEB e qual o valor total da Folha de 
Pagamento dos servidores da qual a verba se destina? A servidora esclareceu que ela é 
responsavel pela prestagéio de contas e esses esclarecimentos são de responsabilidade do setor 
de Contabilidade. Sugeriu que as dúvidas precisam ser direcionadas a este setor e enviadas por 
e-mail com antecedéncia. Na sequéncia foi iniciado o estudo do Guia de Orientagdes aos 
Membros do Conselho do FUNDEB com a leitura do documento e discussdo dos topicos 
relevantes. Foi um momento de esclarecimentos e debates sobre a composição percentual do 
fundo e como se compde o custo aluno per capta. Deu-se seguimento a reunido com a analise 
das folhas de pagamento do més de fevereiro/2023 e anélise da prestação de Contas referente 
ao relatorio dos balancetes de gastos empenhados referentes ao més de fevereiro/2023, 
dºçumemo este que foi assinado digitalmente por Érica Aparecida Dalevedove de Souza por meio do Memorando nº 3.735/2023 inserido no Sistema 1DOC da Prefeitura de Marília. A 
prestagdo de contas foi considerada regular e aprovada pelos conselheiros. A reunido foi 
registrada por meio de fotografias feitas pela Chefe de Gabinete Karina Gongalves Malheiros. 
A reunido foi encerrada as 10h30 com o presidente agradecendo a participagdo de todos e eu 
:’szorzt\ Maleski Serrano Alves redigi a presente ata que vai assinada por mim e todos os 
resentes. 
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